

## La semaine du goût dans les plateaux

La semaine du goût se déroule du 8 au 12 octobre. Différentes animations sont prévues en direction des enfants, mais une initiative est à retenir, mise en place par le Conseil Municipal des Jeunes. Les élus ont souhaité sensibiliser les enfants sur l'équilibre alimentaire. « *Pour cela, un set de table a été conçu, dessiné par l'une des jeunes élus, Marie-Lou Venant* », précise Pauline Notte, animatrice du service jeunesse et référente du CMJ. Elle poursuit : « *L'objectif est de rappeler le plateau idéal avec les aliments indispensables au bon fonctionnement de l'organisme.* » Tiré à 500 exemplaires, le set de table est disposé dans chaque plateau du self, et ce durant toute cette semaine. Dans le même temps, les agents du restaurant scolaire expliquent à chaque enfant la démarche avant que ce dernier ne découvre le support au fil de son repas.

